

Date le lundi 2 juin 2025 de 10 h 30 à 12 h

Numéro de salle 519A

Conférencier.e.s

Docteure Béatrice Groleau-Asselin
D.M.D., M. Sc., Cert. Perio.,
F.R.C.D.(C) – Québec, Québec

La docteure Asselin a obtenu son doctorat en médecine dentaire en 2020 à l'Université Laval où elle a reçu les prix académiques de Nobel Biocare et de 3M. Elle a ensuite entrepris une formation complémentaire en dentisterie multidisciplinaire.

En 2021, elle a débuté ses études de formation spécialisée en parodontie à l'Université Laval en plus de réaliser une maîtrise en sciences dentaires portant sur les protocoles de traitement des maladies péri-implantaires. Elle a obtenu son titre de Fellow du Collège Royal des Chirurgiens Dentistes du Canada en 2024.

Depuis, elle s'est jointe à l'équipe Villa - Espace paro et offre des soins spécialisés pour le traitement des maladies parodontales et péri-implantaires, la correction des défauts muco-gingivaux, l'implantologie et la sédation intraveineuse.

Elle est également chargée de cours au premier cycle à la Faculté de médecine dentaire de l'Université Laval.

Docteur Simon Lafrenière
DMD., M.Sc., Cert. Perio., FRCD(C).,
FICOI – Québec, Québec

Le docteur Lafrenière a obtenu son doctorat en médecine dentaire en 2010 auprès de l'Université Laval où il a obtenu le prix de l'Académie Canadienne de Parodontie. L'année suivante, il a effectué une formation complémentaire en

Comprendre les causes de perte osseuse et le traitement des maladies péri-implantaires

Les maladies péri-implantaires font partie intégrante de nos pratiques. Cependant, la perte osseuse autour des implants ne résulte pas toujours initialement d'une affection bactérienne. Beaucoup de facteurs peuvent être contrôlés lors de la mise en place des implants pour éviter une porte d'entrée bactérienne, mais surtout lors de la planification implantaire en amont. Cette présentation se veut une revue du diagnostic des maladies péri-implantaires ainsi que de leurs traitements non-chirurgicaux et chirurgicaux en accord avec la littérature scientifique. Plusieurs cas cliniques viendront corroborer les notions apprises.

Afin de mieux comprendre la gestion de la perte osseuse péri-implantaire, nous discuterons des sujets suivants :

- Biologie péri-implantaire
- Causes de perte osseuse
- Classification des maladies péri-implantaires
- Diagnostics de mucosite péri-implantaire et de péri-implantite
- Traitement non-chirurgical de la mucosite péri-implantaire
- Traitement chirurgical de la péri-implantite

dentisterie multidisciplinaire et a pratiqué en bureau privé durant cette période.

Ensuite, le docteur Lafrenière a complété une spécialité en parodontie à l'Université Laval et il a obtenu son titre de Fellow du Collège Royal des Chirurgiens Dentistes du Canada. En parallèle, il a achevé une maîtrise en sciences dentaires où il a étudié le comportement anxieux des patients lors des traitements parodontaux.

Depuis, le docteur Lafrenière pratique à Sainte-Foy et se spécialise dans le traitement des maladies parodontales et péri-implantaires, les traitements muco-gingivaux ainsi que la pose d'implants dentaires. Pour les patients anxieux, il offre un service de sédation consciente intra-veineuse afin d'améliorer leur confort.

En plus de siéger sur le conseil d'administration de la Société Dentaire de Québec, Docteur Lafrenière enseigne au 2e cycle de la Faculté de médecine dentaire de l'Université Laval. Il donne aussi plusieurs conférences annuellement aux dentistes et hygiénistes.

CONGRÈS ANNUEL DE L'ORDRE DES DENTISTES DU QUÉBEC

800, boul. René-Levesque Ouest, bureau 1640

Montréal (Québec) Canada H3B 1X9

T 514 875-8511

F 514-875-1561

congres@odq.qc.ca

Bon congrès 2025 !